

20110623 Gottes Warnungen:

Vor den zahlreichen Warnungen, die Gott den Menschen schickt, und in denen er zu übermitteln versucht, es sei die Bedürfnislosigkeit (ver-meintlich der Tod) anzustreben, erschrecken sich diese regelmäßig so sehr, dass sie es später nicht vermögen, sich an die Warnung zu erinnern, nur der Angstschreck sitzt tief im Nacken und in geducktem Sprung hasten sie tiefer ins Leben, um, gleichgültig der Mittel, zu verhindern, noch einmal derart erschreckt zu werden. Doch nur die Sucht vermag einen solch soliden Teufelskreis zu schaffen, dass selbst Gott es nicht gelingt, mit seinen Blitzen hindurchzuwerfen und im traumtrüben Schleier sicher vorm Schläge unerwarteter Mahnung wankst du ahnungs-los in Schwerekraft, am Straßenrand, aufgesprungen, vom Autohupen tief getroffen.